

SENIORENBÜHNE

Sehr gut besuchtes Lustspiel «Pension Hartmann»

Nach der zweijährigen Pause wegen der Pandemie konnte Jürg Schneider wieder die Senioren Bühne Zürich bei uns im Chrebsbachsaal begrüßen.

PRO SENECTUTE

ORTSVERTRETUNG SEUZACH

Der Chrebsbachsaal war mit rund 320 Besucherinnen und Besuchern brechend voll, alle freuten sich auf das Lustspiel «Pension Hartmann». Die Schauspieler zogen dann auch während 80 Minuten alle Register. Fünf Pensionärinnen, jede mit ihren Eigenheiten und kleinen Geheimnissen, leben in der Pension. Doch dann erlaubt die Vermieterin tatsächlich einem Mann für drei Wochen einzuziehen, nachdem er die Hausregeln notgedrungen akzeptiert hat. Streng verboten ist natürlich Frauenbesuch, aber man kann ja fensterln und morgens wieder verschwinden...

Als die Vermieterin zur Kur fährt, wird erst einmal zünftig gefeiert. Leider platzt in die Idylle als deren Vertreterin ihre Schwester, eine Nonne, die ein strenges Regime einführt – und aus ist es mit lustig. Alle sind froh, als Frau Hartmann aus der Kur zurückkehrt und der Spuk ein Ende hat.

Nach dem verdienten Applaus für die Senioren Bühne wurden alle Anwesenden mit Kaffee und feinsten Kuchen verwöhnt und sie konnten beim Geniessen und Plaudern den wunderschönen Nachmittag ausklingen lassen.

Sigrid Auerbach



Feiern – bis die Nonne das Szepter in die Hand nimmt.